



Mi Universidad

Jennifer Sherlyn Castellanos Santiz

Control de Lectura Sellados

3° Parcial

Interculturalidad

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

1° semestres

Comitán de Domínguez, Chiapas a 08 de noviembre de 2024

Sistemas de Atención a la Salud

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Temple

Scribbr

La relación médico-paciente se entendía como una relación privada y la asistencia sanitaria como un bien individual. El desarrollo, desde finales del siglo XIX, de los sistemas modernos de protección social transforma la concepción de la sanidad. La asistencia sanitaria deja de ser un bien exclusivamente privado para pasar a ser también un bien social.

En algunas sociedades no consiste en que haya sufrimiento por alguna existencia por ausencia de recursos económicos o sociales. Sólo si existe un sistema bien organizado se podría dar respuesta a las necesidades y demandas que cada vez son mayores de la sociedad. El crecimiento del conocimiento biomédico que hace que cada vez sean más profesionales sanitarios procedentes de diversas ramas que todas son la medicina, farmacia, enfermería, odontología etc, estos están implicados a un sistema de salud. El crecimiento de gastos están ligados al desarrollo científico y técnico, que estos surgen nuevas tecnologías diagnósticas y terapéuticas que conllevan un aumento del gasto sanitario lo que conduce en ocasiones hasta límites insostenibles. La creación de los sistemas sanitarios implica la coordinación de aspectos tales como lo que es la financiación del sistema a quién asistir (cobertura) y de qué (prestaciones, cartera de servicios) y cómo organizar la provisión y lo que es lo del pago de los servicios provistos que están.

Teoría de sistemas.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jennifer.

Scribe

Entendemos por sistemas un conjunto de elementos que se encuentran articulados en pro de la consecución de un fin; Todos los sistemas de atención a la salud, independiente de si son convencionales, tradicionales, o alternativos-complementarios, ya que estos poseen los siguientes elementos: procedimientos terapéuticos, cuerpo de terapeutas, procedimientos diagnósticos, nomenclatura, modelo de prevención y comprensión de la causalidad. El eje que da sustento, cohesión y sentido al sistema de atención a la salud, la cosmovisión. Este término se refiere a la forma de entender, ordenar y clasificar el mundo y en él. López Austin define que la cosmovisión como el conjunto de sistemas ideológicos que se articulan de manera coherente, sería un conjunto ordenado de representaciones, ideas y creencias, sobre el universo. En algunas ocasiones el concepto de sistemas y modelo se utiliza para significar lo mismo. El modelo médico lo entendemos como una construcción teórica desarrollada por el que estudia un conjunto de elementos que estos pueden ser un sistema o no, a partir de ciertas rasgos estructurales. La medicina alopatrica, se presenta como un sistema complejo que engloba un conjunto amplio de prácticas de tipo preventivo, terapéutico y rehabilitario, que tiene en común el reconocimiento de un modelo médico oficial.

sintomas. El interés de la medicina alternativa y complementaria y su uso han experimentado un espectacular incremento en lo que son los últimos años; Aproximadamente 85 millones de personas en los Estados Unidos el 42% adulta han manifestado haber hecho uso de al menos una terapia alternativa, con una población de una de cada dos personas con edades que van de los 35 a los 49 años que han utilizado una o más terapias alternativas. Por lo que respecta a lo de la popularidad de los tratamientos alternativos que es particularmente revelador el hecho de la actitud de la gran magnitud de la demanda de estas terapias continúa aumentando, a pesar de los seguros no cubren estos servicios. El uso de terapias alternativas es más prevalente ya que entre las poblaciones blanca, femenina y de alto nivel cultural y económico. Existe una notable coincidencia entre los estudios realizados de que una de las razones por las que las personas recurren a las medicinas alternativas y complementarias es el interés y mayor conocimiento de la manera en que los factores como el estilo de vida afecta a la salud y la adopción de una actitud más hacia la prevención de la enfermedad y la salud en lo que es su intención.

Sistema Médico Tradicional

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jennifer

Es una parte de la cosmovisión indígena y que se representa el conocimiento. En múltiples ocasiones, la medicina tradicional indígena ha representado la única opción de prevención y de curación de enfermedades para los habitantes de las comunidades originarias. Las políticas oficiales sobre la materia no sólo imponen mediante leyes y programas su visión colonial sobre varios conocimientos. En la entidad federativa no está exenta de este tipo de políticas; Actualmente, se promueve con el congreso del estado una de las medicinas alternativas, en la que se margina el conocimiento ancestral. Los métodos de curación en la medicina indígena consisten básicamente en el uso de lo que son hierbas aplicaciones de sobadas y rezos. La energía que cura los centros de energía identificados por los mayas, ahora conocidos por la influencia de la india como "chacras". Especialidades así como la medicina convencional cuenta con grandes especialidades y la medicina indígena no se queda parada atrás. La importancia de las ofrendas; El temporal, sin duda influye en la salud, las ofrendas se llevan a las montañas, manantiales y cuevas sagradas las personas que la aportan hacen una grande esfuerzo y sacrificio, por que las

Referencia

1. Caridad Fresno Chávez. (1996). Sistemas de atención de salud. Centro nacional de información de ciencias médica. El sevier España.
2. Josep Vicent Arnau. (2003). Teoría de sistemas. Asamblea mundial de la salud. Ginebra.
3. David L. Katz. (2002) La investigación de la medicina convencional y no convencional. Asociete clinical profesor.
4. - Marco Antonio Cortes Guardado. (2001). Medicina tradicional indígena. Efectividad a prueba tukaris